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Es gehört zu den seltsamen Phänomenen unserer Zeit, dass es immer
mehr alte Jugendliche und jugendliche Alte gibt. „Avalon“ – einer der
größten Hits von Roxy Music – ist eine Hymne heute betagter Men -
schen, die irgendwie noch in den 80er Jahren leben, für die die Party
von damals nie wirklich aufgehört hat.
Janne will seinen neuen exklusiven Club nach diesem Song benen-
nen: Er und seine Schwester Jackie gehören zu den Menschen, deren
Gesichter, Kleidung und „Lifestyle“ aus der Synchronität gelaufen
schei nen. Routiniert wissen sie gegen das Altern anzuleben. Autos,
Geld, Drogen und Alkohol helfen ihnen dabei wie das luxuriöse länd-
liche Ambiente eines schwedischen Sommers. Bis sich kurz vor der Er -
öffnung bei den Bauarbeiten ein tödlicher Unfall ereignet, den Janne
verschuldet. Mit einem Kamerablick, der präzise, manchmal fast ge -
mein ist, folgt der Film dem nachfolgenden Drama. Die Partypeople
geraten unter einen Druck, dem die Koordinaten ihres Moral ver -
ständ nisses keinen Widerstand entgegnen können – weil sie schlicht
nicht existieren. Indem die Protagonisten ohne psychologisches Ge -
län der agieren, entwickelt sich AVALON zu einem modernen Thriller
von realistisch-unwirklicher Spannung.
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The ever-increasing number of prematurely old young people and
perpetually youthful old people forms one of the strangest phenom-
ena of our time. “Avalon”, one of Roxy Music’s greatest hits, is an
anthem for today’s aging set, a group somehow still stuck in the
1980s, celebrating the same party that for them has never really
ended.
Janne wants to name his exclusive new club after this song. He and
his sister Jackie are among those whose faces, clothing and lifestyle
seem to have gone out of sync, both of them old hands at keeping
aging at bay. Cars, money, drugs and alcohol help them on their way,
as does the luxurious rural atmosphere of a Swedish summer, until
shortly before the opening of the club, when Janne causes a fatal
accident at the construction site. The ensuing drama is captured by
the film’s precise, at times almost cruel camerawork, as the party
 people are put under a level of pressure which their already lacking
morals are quite unable to counter. By clearing its protagonists’ path
of any psychological restrictions, AVALON unfolds as a modern thriller
of realistically unreal suspense.
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